



badminton.casson@laposte.net - Site : <http://www.badminton-de-casson.fr>

Adresse : Salle des sports
Rue des Ardillaux – 44390 Casson



5 GRAMMES DE PLUMES, DES TONNES D'EMOTION

Du haut de ses 5 ans, Nathan épate l'équipe de badminton

Nathan s'applique avec sérieux et bonne humeur durant toute la séance d'entraînement. (article dimanche 12 février 2017 dans Ouest-France, Châteaubriant-Ancenis)

Casson

Du haut de ses 5 ans, Nathan épate l'équipe de badminton

Portrait

Nathan Leloup, 5 ans depuis peu et une bonne tête de moins que les autres enfants, se concentre sur les consignes de Ludovic Artaud, l'entraîneur du club de badminton.

Après avoir participé aux exercices d'échauffement, il s'empare d'une raquette adaptée à sa taille, au manche très court, et se met en place derrière le filet pour renvoyer les volants qu'on lui lance.

Ses parents, Pauline et Anthony, assistent à l'entraînement et racontent son parcours. « Nous voulions que Nathan fasse rapidement du sport, alors on lui a fait essayer plusieurs disciplines. » Trop jeune et trop petit pour le football, il n'accroche pas au jeu, car « il faut se bagarrer pour avoir le ballon ». Un argument impaire.

Attentif et concentré

En revanche, les jeux à la maison laissent deviner d'autres aptitudes. « Nous avons vite compris qu'il serait plus à l'aise avec une raquette et c'est le cas ! »

« Lorsque sa maman est venue



Nathan s'applique avec sérieux et bonne humeur durant toute la séance d'entraînement.

avec lui, début septembre, je me suis dit que c'était trop juste. 4 ans, c'est peu, les autres enfants en ont 6

ou 7, explique Joël Salmon, le secrétaire du badminton, en souriant. Mais j'ai quand même posé la question à

Ludovic Artaud, qui m'a répondu : on va voir ! »

Nathan passe alors un test et il est accepté au minibad, le créneau adapté aux plus jeunes.

Une entrée remarquée non seulement en raison de l'âge, mais aussi de l'application du jeune garçon. « Il est très attentif et concentré, explique son entraîneur. Il possède une motricité et une coordination avancée pour son âge et on sent qu'il a envie de réussir. »

« C'est un peu la mascotte du groupe »

Qualité supplémentaire : Nathan ne se décourage jamais. « Il essaie tout et lorsqu'il rate, il recommence encore et encore, souligne Ludovic Artaud. Sa persévérance le fait évoluer rapidement. Son attention aussi, parce qu'il comprend parfaitement toutes les consignes et les conseils qu'il reçoit pour s'améliorer. »

« Il est impressionnant, poursuit Joël Salmon. Et marrant : sérieux, mais joyeux. C'est un peu la mascotte du groupe. Les autres enfants l'aiment bien et s'occupent de lui, tout le monde le regarde ! »

Photo du groupe mini-bad de Casson



Nathan avec Maxime Potiron (en formation avec Ludo), Ludovic Artaud (Entraîneur diplômé) Joël Salmon (secrétaire) , Pauline, Eloane,etc



Absents sur la photo

Camille Martin (en formation avec Ludo) Capucine, Casey ,Lenaïg, Augustin, Raphaël